



Tilia Infos

28.05.2024

Liebe Eltern,

sehr verschiedene bzw. vielfältige Themen beschäftigen uns in der aktuellen Hauspost. Ich wünsche Ihnen viel Spaß beim Lesen.

Bildungsmesse - Haus Tilia vertritt die Gaesdonck

Es ist immer toll zu erleben, dass die Tilia-Mädchen durchaus stolz auf die **Zugehörigkeit zur Gaesdonck** sind. Dieses Mal berichtet **Madeleine** begeistert von einem Tag, an dem sie, statt in den Unterricht zu gehen, eine andere Aufgabe übernehmen durfte:

Ende letzten Monats konnte ich, obwohl ich nicht im Vollinternat wohne, an der Bildungsmesse vocatium in Aachen teilnehmen, um anderen Schüler/innen Informationen über die Gaesdonck zu geben. Besonders die Realschüler/innen, einige davon interessiert an einem möglichen Abitur bei uns, zeigten Interesse. Wir waren die einzige Schule bei der Messe und konnten den Besucher/innen Einblicke in unser Angebot geben. Es war erfreulich zu sehen, wie viele Jugendliche sich für unsere Schule interessierten. Der Tag war für mich persönlich bedeutend und ich bin dankbar, dass ich daran teilnehmen und die Gaesdonck präsentieren durfte.



Gruppenfahrt – Haus Tilia unterwegs in Köln

Anfang Mai erlebten wir einen gelungenen **Ausflug** nach Köln. Ihre Töchter werden sicherlich ein wenig erzählt haben und die Shopping-Tüten der meisten Mädchen zeugten vom Erfolg. Unten sehen Sie eine Auswahl der Bilder, die an diesem Tag entstanden sind. Fragen Sie für mehr Eindrücke aber gerne mal bei Ihren Töchtern nach, denn ich habe ihnen per Teams alle Fotos und sogar Animationen zur Verfügung gestellt.

Hier finden Sie **Aileens** Beschreibung des Tages, welche übrigens auch bei den **News** auf der Gaesdoncker Homepage veröffentlicht wurde:

Am Samstag, den 4.5. haben wir uns mit der Haus Tilia Gruppe auf den Weg nach Köln gemacht. Unser erster Halt war das Odysseum, in dem es „Harry Potter - Visions of Magic“ zu erleben gab. Dort machten wir uns auf den Weg durch die magische Welt von Harry Potter und konnten sogar selber das Zaubern miterleben. Es war auf jeden Fall eine spannende und vielfältige Reise durch die interaktive Ausstellung. Als nächstes fuhren wir dann in die Kölner Innenstadt. Dort angekommen haben einige von uns mit Frau Wischerhoff den Dom besichtigt und den Domturm bestiegen, von wo aus wir die schöne Aussicht über ganz Köln genießen konnten. Nach diesem atemberaubenden Erlebnis kamen wir mit von den vielen Stufen zitternden Beinen wieder unten an. Im Anschluss hatten wir dann noch Freizeit in der City, die viele von uns zum Shoppen nutzten. Der Tag ist dann doch viel zu schnell umgegangen und wir haben unsere Rückreise angetreten.

Danke noch einmal an euch, liebe Tilia-Mädels, dass alles so gut geklappt hat!







Tag des offenen Internates – Haus Tilia tatkräftig bei der Sache

Viele bunte Eindrücke gab es wieder am Familientag. Bei unseren Aufgaben, der Betreuung des Tischtennis-Angebots und dem Einsatz bei Führungen, zeigten die Tilia-Mädchen **Einsatzbereitschaft** und Offenheit gegenüber interessierten Besucher/innen. Vielen Dank für eure Hilfe!

Der eigene Spaß kam aber auch nicht zu kurz:





Gruppenabschluss – Haus Tilia verabschiedet die Untersekundanerinnen

Nun ist es mir noch ein Anliegen, frühzeitig den Termin für unseren diesjährigen Schuljahres-Gruppen-Abschluss bekannt zu geben:

Gerne möchte ich am **Dienstag, 25.6.** während der Tagesinternatszeit mit allen Tilia-Schülerinnen nach Goch in die **Eisdiele** fahren, um dort zusammen zu schlemmen und das gemeinsame Jahr ausklingen zu lassen. Der Transfer ist schon organisiert und es soll ein zwangloses Miteinander werden, um auch die Untersekundanerinnen, die uns Richtung Oberstufe verlassen werden, zu verabschieden. Ich würde mich freuen, wenn an diesem Tag alle Kinder anwesend wären.



Musical – Haus Tilia singt und musiziert

Das Gaesdoncker Musical „Die Ewigkeit ist nicht genug“ war ein voller Erfolg. Bei meinem Besuch der fantastischen Samstagabendvorstellung konnte ich wieder einmal feststellen, wie viele hoch talentierte Schülerinnen und Schüler sich an der Gaesdonck mit Feuereifer und großer Freude für solche Projekte engagieren. In Haus Tilia sind wir stolz auf Joanne und Celina, die im **Musicalchor** mitwirkten, sowie auf Antonia, die Teil des **Orchesters** war. Das viele Üben hat sich gelohnt!



Sommerferien – Haus Tilia wird grundgereinigt

Da die Sommerferien gar nicht mehr so lange auf sich warten lassen, möchte ich Sie zum Schluss dieser Hauspost schon einmal darauf hinweisen, dass alle persönlichen Gegenstände wieder mit nach Hause genommen werden und die Zimmer somit leer sein müssen. Dies ist zum einen zum „Entrümpeln“ und Aussortieren ganz gut, zum anderen wird aber die **Grundreinigung**, die in den Ferien erfolgt, dadurch sehr vereinfacht.

Viele Grüße und ein schönes langes Fronleichnams-Wochenende

Daniela Wischerhoff
Internatspädagogin
Haus Tilia